

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Qui sont les gérants de L'Alchimiste, le nouveau bar de la commune ?

Fermé depuis juin 2022, le bar-restaurant de Saint-Genis-l'Argentière a rouvert ses portes le mercredi 15 mars. Et les nouveaux locataires comptent bien apporter un nouveau souffle dans le village. Le Progrès est allé à leur rencontre.

On ne peut pas rater la nouvelle devanture du bar-restaurant de Saint-Genis-l'Argentière. Ce jour-là, le soleil brille, et un groupe de promeneurs, en provenance de Sainte-Foy-l'Argentière, pousse la porte. « On savait que le bar avait ouvert et on voulait venir jeter un coup d'œil. » Après s'être rafraîchis avec une limonade, ils ajoutent : « Ça a dû apporter beaucoup de vie au village ! »

En effet, après avoir été fermé de longs mois, le bar-restaurant a rouvert ses portes le 15 mars. Rebaptisé "L'Alchimiste", il a été officiellement inauguré le samedi 18 mars. Pour le moment, seul le bar est ouvert, et la restauration doit reprendre le 5 avril. Au menu : un mix entre cuisine française et cuisine du monde, avec un plat du jour le midi.

Des nouveaux locataires



Delphine Moyat et Hubert Gleyse, en pleine action derrière le comptoir. Photo Progrès/Lisa PILLAUD

motivés

Les nouveaux locataires, Hubert Gleyse et Delphine Moyat, originaires d'Ardèche et de Savoie, bouillonnent d'énergie. Après avoir conclu un accord avec la mairie fin décembre 2022, Hubert Gleyse s'est lancé dans les travaux afin d'ouvrir au plus vite. « Cela faisait des années que je voulais

un lieu comme ça », révèle-t-il. Après un CAP cuisine, il est resté 10 ans chez les Compagnons du Devoir. Et il a travaillé dans un tout autre secteur pendant 30 ans : le bâtiment. C'est un accident du travail, suivi du confinement, qui lui a donné envie de retourner à sa première passion, la cuisine.

« On veut créer un lieu de cohésion sociale »

Dans ce projet, il est accompagné de sa compagne, Delphine Moyat, qui a un parcours bien différent. Formatrice pour adultes en compétences psychosociales, elle espère mettre ses savoirs à contribution dans ce lieu. « On veut prôner la

convivialité, la solidarité et le partage. » Dans la salle à côté du bar, Delphine Moyat a d'ailleurs installé un espace jeux et un coin lecture. Le bar compte aussi un espace boulangerie et épicerie, ainsi qu'un point presse. « Au-delà du simple bar-restaurant, on veut créer un lieu socioculturel et de cohésion sociale sur les monts du Lyonnais », explique-t-elle.

Et le couple est ravi de l'accueil qu'ils ont reçu dans la commune. « Le soir de l'ouverture, le bar était plein à craquer. On ne s'attendait pas à autant de monde », se souvient Hubert Gleyse, souriant. Alexis Badoil, maire de Saint-Genis-l'Argentière, ne cache pas sa joie non plus. « On est très content que ça fonctionne, se réjouit-il. J'aime leur motivation et leur investissement dans ce projet. »

À terme, le couple souhaite organiser une soirée à thème par mois et des après-midi jeux. S'ils démarrent l'expérience à deux, ils n'excluent pas d'appeler du renfort.

Lisa PILLAUD

L'Alchimiste, Le Bourg à Saint-Genis-l'Argentière. Tél. : 09.77.81.91.98.